

Gott zum Gruss hier schreibt Helios. Ich empfinde große Freude, da wir schreiben. Die Natur erwacht aus dem Winterschlaf, es blüht und grünt, die Vögel singen und all das erfreut die Herzen der Menschen. Die Natur ist bemüht zu wachsen und zu gedeihen. Sie fragt nicht, sie geht ihren Weg, der in ihr, in Allem gespeichert ist. Die Wärme weist ihr den Weg und alles geschieht so, weil es so geschehen soll in allen Gezeiten. In sich sucht die Natur die Stärke und das Lebensgefühl um zu wachsen und Mensch und Tier mit ihrem Ertrag zu köstigen. Ob Frieden oder Krieg, jeden Tag und jede Stunde gibt sie ihr Bestes. Dabei ist die Natur auch darauf bedacht die ihr zugeführten Wunden zu verschließen und zu heilen. Dabei hat sie auch viele Helfer in geistiger Form. Alle sind bemüht zu helfen und zu heilen, damit die Menschen auf dem Erdenrund leben können und dass alle Obst, Gemüse, Beeren und vor allem auch genug Sauerstoff haben. Die Natur, jeder Strauch und jeder Baum sind ein Ganzes, zusammengefügt sind sie die Lunge der Erde. Sie hat es nicht immer leicht alle Schadstoffe aus der Luft heraus zu filtern damit Mensch und Tier genug Sauerstoff bekommen und ihnen das atmen leichter fällt. Unachtsamkeit prägt die gesamte Lebensweise der Erde. Sehr oft hat sie Mühe ihre Arbeit gut zu machen, da sie auch sehr oft schwächelt.

Die Luft wird gedankenlos verschmutzt, auch durch Raketen, die ins All geschossen werden. Sehr viel Aufmerksamkeit wird an den Tag gelegt alles zu erforschen. Ich sage euch, das Leben ist euch vorgegeben, ewiges Leben in Körperform gibt es nicht, alles forschen für ein längeres Leben wird den gewünschten Erfolg niemals bringen, da jeder Körper ein Ablaufdatum hat. Die Seele lebt ewig, sie wird sich wieder einen neuen Körper suchen und der Kreislauf beginnt, oder, läuft weiter. Das gespeicherte Wissen eines Menschen wird bei der Geburt wieder gelöscht, nur die Seele hat sämtliche Leben und Daten gespeichert. Lebt euer Leben im Einklang mit der Natur und den Gezeiten. Achtet auf eure geistige Entwicklung, lebt die Liebe und den Frieden, vermeidet Hass und Gewalt. Beendet Kriege und Unstimmigkeiten. So oft es für euch möglich ist, zieht euch in euren inneren Raum zurück, jeder Mensch hat diesen Raum in sich, werdet still und verbindet euch mit eurem Schutzengel, mit Jesus, mit Gott, was immer für euch stimmig ist und vertraut auf eure innere Stärke und Harmonie. So könnt ihr wachsen.

Seid dankbar für euer Leben und lernt in Liebe und achtsam euren Weg zu gehen. Entsorgt den Ballast, der euch nur daran hindert frei zu sein und frei zu leben. Das Glück wird euch begleiten, je öfter ihr ruhig und wertfrei eure Tage verbringt. Macht das Meer nicht zu eurer Müllhalde, bedenkt das Meer atmet und ist verbunden mit allen Bäumen und mit der Natur. Nur gemeinsam bringen sie den für euch notwendigen Sauerstoff, den ihr für euer Leben braucht. Gemeinsam seid ihr stark. Besinnt euch auf eure Lebensaufgabe, lebt die Liebe, gebt der Liebe eine Chance in euer Leben treten zu dürfen, damit ihr friedvoll, frei und in Harmonie eure Lebensaufgabe leben und lernen könnt.

Jedes Lebewesen, egal in welcher Form auch immer, hat seine Berechtigung, seine Lebensaufgabe zu erfüllen, auch wenn sie nur eine Maus ist, die von einem Adler gefressen wird. So war es dann ihre Lebensaufgabe, dieses Tier zu speisen. Niemand hat das Recht in die Gepflogenheiten der Natur, des Lebens, einzugreifen in ihrer Vorstellung alles richtig zu machen und damit aber nur großen Schaden anrichtet. Das Erdenleben ist so schön, wenn ihr es mit Liebe betrachtet und mit und in der Liebe lebt.

Das war mir ein Bedürfnis, diese Durchsage zu machen. Danke für deine Zeit, für dein dich öffnen. Danke für die lieben Wünsche. Gottes Schutz und Segen sei dein Begleiter, sowie für alle, die diese Zeilen lesen und sie auch verstehen. Danke dein Geistführer Helios.